

未来を開く

長井市立長井北中学校 No46 令和4年10月6日


 ◇ 最優秀：ソフトボール部
 ◇ 優秀：女子バレーボール部（2位）
 男子バレーボール部（3位）

「部活動対抗あいさつカップ」(「北風カップ」記念あいさつ運動)が、9月13日(火)、14日(水)、15日(木)、16日(金)の4日間行われ、元気でさわやかな挨拶が昇降口に響いた。

「元気・笑顔・会釈・自分から」を重点として厳正な審査を行いました。結果は上に記したとおりです。本日、全校集会の中で、「最優秀賞」の部には「北風カップ」が授与されました。

あいさつは生活とコミュニケーションの基本です。これからも、自分から、いつでも、どこでも、誰にでも、あいさつを届けられるよう心がけていきましょう。



= 歴代「最優秀賞」「優秀賞」部活動一覧 =

回	年度		最優秀	優秀
1	平成25	前期	野球部 ソフトボール部	剣道部、吹奏楽部 男子バレーボール部
		後期	野球部 ソフトボール部	サッカー部、吹奏楽部 男子バスケットボール部
2	26	前期	サッカー部 吹奏楽部	野球部、男子バスケットボール部 ソフトボール部
		後期	サッカー部 女子バスケットボール部	野球部、吹奏楽部
3	27	前期	吹奏楽部 女子バレーボール部	野球部、女子バスケットボール部 女子ソフトテニス部
		後期	男子バレーボール部 女子バレーボール部	サッカー部、野球部、総合文化部
4	28	前期	男子バレーボール部 女子バレーボール部	剣道部、ソフトボール部
		後期	吹奏楽部 女子バスケットボール部	男子バレーボール部、女子卓球部 野球部
5	29	前期	野球部 女子バスケットボール部	ソフトボール部 女子ソフトテニス部
		後期	ソフトボール部 女子ソフトテニス部	女子バレーボール部、野球部
6	30	前期	女子バレーボール部 女子ソフトテニス部	野球部、ソフトボール部
		後期	男子バレーボール部 女子ソフトテニス部	男子バスケットボール部 女子バレーボール部
7	令和元	前期	男子バレーボール部 女子バレーボール部	男子バスケットボール部 女子ソフトテニス部
		後期	男子バレーボール部 女子バレーボール部	男子バスケットボール部 ソフトボール部
8	2		男子バレーボール部 女子バレーボール部 女子ソフトテニス部	男子バスケットボール部 女子卓球部
9	3	前期	女子ソフトテニス部	女子バレーボール部 吹奏楽部
		後期	女子バレーボール部	女子ソフトテニス部 ソフトボール部
10	4	前期	女子バレーボール部	女子ソフトテニス部、吹奏楽部 ソフトボール部
		後期	ソフトボール部	女子バレーボール部 男子バレーボール部

心のとびら

創立41年
北中の軌跡
その2

前回(その1)では、北中の前身となる、長井中学校、致芳中学校、西根中学校の閉校時の航空写真(1981年)を掲載しました。今回(その2)では、横綱北の湖による『地固め式』、新校舎完成を祝う『山形新聞の広告記事』を掲載します。



統合中学校地固め式

太刀持ち 土俵入り 露払い 行司
前頭 闘竜賢二 横綱北の湖敏満 前頭 栃光興福 式守錦太夫

昭和57年4月6日の開校に向け、建設予定地では、横綱北の湖(きたのうみ)による『地固(じがた)め式』が行われました。当時の市報「広

報ながい(昭和55年9月15日発行)では、次のように紹介しています。「8月25日(昭和55年)、大鳴戸親方(おおなるとおやかた)のお世話で北の湖が統合中学校の地固めをしてくれた。会場につめかけた市民は、大横綱にただ感心。「ヨイショ」と大きな声援がとんだ。露払い(つゆはらい)は栃光【右】(とちひかり)太刀持ち(たちもち)は闘竜【左】(とうりゅう)、行司は式守錦太夫(しきもりきんだゆう)。」※()内は今回挿入



なります。(昭和57年3月28日山形新聞の全面広告より)



生徒数683名、18学級、教職員35名

(前出の山形新聞より、本校の写真部分を拡大表示)

本校は生徒数が今より約407名、学級は6クラス多かったようです。



棟札(左)裏面には
・米1升550円
・国鉄長井-赤湯間
230円
と物価が記されています。

そして、約1年半後に、本校と長井南中学校が完成。昭和57年4月6日に開校式と入学式を迎えることと